

BOLETÍN DE PRENSA

LUNDIN GOLD FIRMÓ CONVENIOS DE COOPERACIÓN CON EL GAD MUNICIPAL DE YANTZAZA

Marzo 2018 (Zamora-Ecuador). – La empresa minera Lundin Gold, operadora del proyecto Fruta del Norte, firmó dos convenios de cooperación interinstitucional con el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Yantzaza (GAD). El primer convenio formalizó el apoyo a los eventos a realizarse a propósito de la celebración de los 37 años de cantonización mientras que el segundo tiene como meta, incentivar la práctica deportiva y recreativa en la niñez y juventud del Cantón especialmente en las disciplinas de fútbol, básquet y natación.

El apoyo económico de la Compañía se invertirá en la adquisición de artículos e indumentaria deportiva; mientras que el GAD, se encargará de la movilización de deportistas para que participen en otras ciudades del Ecuador, así como de la contratación de personal técnico para las diferentes disciplinas.

Bladimir Armijos, alcalde del cantón Yantzaza, agradeció a Lundin Gold por el apoyo brindado a los proyectos que benefician a jóvenes de la zona. Además, comentó que el año pasado, la Compañía prestó una gran inversión al fomento de la práctica deportiva hacia la niñez y la juventud con aproximadamente USD 35 mil dólares.

Por su parte, Winer Bravo, gerente de Responsabilidad Social y Comunidades; mencionó que Lundin Gold apoya el deporte por ser una actividad que contribuye el bienestar de la niñez y juventud, así como a las festividades, ya que son una expresión de pluralismo cultural. “Integran música, danza, disfraces, procesiones y espectáculos que fomentan el turismo, y, por ende, los beneficios económicos a la población. Este, como muchos otros proyectos, deben su éxito al trabajo coordinado entre la empresa privada y los líderes comunitarios y autoridades locales”, mencionó.

Fotografías empresariales:



Pie de foto: Nathan Monash, Vicepresidente de Sostenibilidad de Negocios de Lundin Gold, junto a Bladimir Armijos, alcalde del cantón Yantzaza, en la firma de convenios.



Pie de foto: Lundin Gold y la Alcaldía de Yantzaza en la firma de convenios para beneficio de los deportistas de la zona.

Acerca de Lundin Gold

Lundin Gold, con sede en Vancouver, Canadá, está desarrollando el proyecto aurífero Fruta del Norte, de su propiedad total, en el sureste de Ecuador. Fruta del Norte es uno de los proyectos auríferos más grandes y de más alta ley en el mundo actualmente en construcción. El equipo directivo y de gestión de la Compañía tiene una amplia experiencia en la construcción y operación de minas, y está comprometido con avanzar el proyecto hasta la primera producción de oro en 2019.

La Compañía opera con transparencia y de conformidad con las mejores prácticas internacionales. Lundin Gold tiene el compromiso de brindar valor a sus accionistas, a la vez que proporciona beneficios económicos y sociales a las comunidades cercanas al proyecto, fomenta un lugar de trabajo saludable y seguro, y minimiza el impacto ambiental. La Compañía considera que el valor creado a través del desarrollo de Fruta del Norte beneficiará en gran medida a sus accionistas, al Gobierno y al Ecuador.

Para obtener más información por favor contactar a:

Lundin Gold

Elizabeth Cabrera

Coordinadora Senior de Comunicaciones

593 2-299-6400

593 990-631963

elizabeth.cabrera@lundingold.com

www.lundingold.com